



4/8(水) 入学式を行いました



ピカピカの1年生の32名が、担任の先生たちや6年生のお兄さん、お姉さんに手を引かれて入場しました。

担任の先生から一人一人の名前が呼ばれると、「はいっ。」と大きな声で返事をし、ぴしっと背筋を伸ばして立つ姿は、とても凛々しかったです。小学生になるんだという気持ちが、32人全員からしっかり伝わりました。

今年は、いつもの年と違って、体育館には、2年生と6年生が在校生代表として参加し、3年生から5年生は、教室でTVを見ての参加となりました。

2年生・6年生は、代表の気持ちで校歌を元気いっぱい届け、また、呼びかけで、歓迎の気持ちや六郷小学校の紹介を伝えました。(保護者の皆様には、校歌や呼びかけの練習風景も見ていただきました。)

返事が立派で、校長の話や2年生・6年生の呼びかけをしっかりと聞ける1年生の姿は、きっとわくわく園の先生方にも届くと思います。(この後もお伝えしていきます。)

令和2年度この日から本校の児童は246名、教職員は32名、合わせて278名となります。ご家庭や地域の皆様のお力をお借りしながら、活気ある六郷小学校を目指してまいります。



4/9(木) 1年生も一緒に登校班がスタートしました。



班長が先頭、そして副班長が最後尾になって、各登校班ごとに、交通安全に気を付けて登校しました。

時折、後ろの様子を確認しながら歩く高学年は、さすがリーダーだと思います。

1年生は、黄色の帽子が目印です。お兄さん、お姉さんたちに、前や後ろを守ってもらって、無事に初日の登校ができました。



二日目は、雨の中での登校を頑張りました。

登校班は、全部で44班あります。登校後、その様子を班長が判断して◎○△×などの印を付けます。一覧表を見ると、4月9日はほとんどの班が「◎」でした。これを続けていきましょう！

なお、春の交通安全運動に合わせ、美郷町交通指導隊のみなさん、本校のPTA校外指導部のみなさん、本校教職員が要所要所で見守りをしてくださりました。早朝からありがとうございました。

美郷地区交通安全協会 六郷支部より

交通安全の願いを込めて、1年生全員に



○黄色い帽子

○黄色のジャンプ傘 をいただきました。

この後も交通安全に気を付けさせていきたいと思っております。ありがとうございました。



新型コロナウイルス感染予防について

- 毎日の検温、こまめな手洗い、三密を避けることなど、引き続きお願いいたします。
- 感染または濃厚接触が疑わしいために学校を休む場合は、「出停」扱いになります。
- 今後、様々に状況が変わっていくことが予想されます。行事等の実施については、安全を優先した中で工夫して行っていきたくと願っております。しかし、断念せざるを得ないことや緊急の変更などもあるかもしれません。ご了承ください。